



## ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 10 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

23/05/2016

### ASISTENTES:

D. Francisco Navarro Maestre (Presidente de la Comisión Permanente)  
Dña. Carmen Fita Lorente  
Dña. Rosa Gisbert Sánchez  
D. Antonio Martínez Puche  
D. José Antonio Esquembre Bebia  
D. Francisco Ortega Alarcón  
D. Antonio Martínez Puche  
Dña. Rosario Tomás Maciá  
D. Joaquín Marco Amorós  
D. Francisco Javier Herrera Dugo

### EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dña. Andrea Saca Lapo (Vicepresidenta Segunda)  
D. Bernardo Ugeda Pérez (Vicepresidente Tercero)  
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)  
D. Manuel Martínez Hernández  
D. Daniel Sánchez García  
D. Javier Román Beneyto  
D. Antonio Luna Martínez

### INVITADOS

D. José Ayelo, Director de la Casa de Cultura de Villena  
D. Francisco Flor, Director del Teatro Chapí de Villena  
D. José Ferríz Gandía, Presidente de la Banda Municipal de Música de Villena

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta minutos del día veintitrés de mayo de dos mil dieciséis, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el Presidente de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión con la presentación por parte de los invitados de la propuesta "VEM" (Villena es música) que trata de celebrar durante el sábado 18 de junio 24 horas ininterrumpidas de música en directo, motivada por dedicar en el calendario local la fortaleza de la música en nuestra ciudad.

En su desarrollo se producirán actividades musicales simultáneamente, tanto en espacios abiertos, con escenarios formales, como en espacios cerrados especialmente en ámbitos de la hostelería local. Serán distintas tipologías de conciertos, distintos patrocinadores, más de 1.000 músicos, con una misma identidad: nadie cobra, nadie paga y se ha de dar una cuestión benéfica, que este año tratará de atender la rehabilitación del Asilo.

Nos presentan un boceto de programa, toda la actividad de promoción de la misma, así como la difusión y apoyos recibidos.



Nos plantean que han venido a presentárnosla como elemento de participación ciudadana, por el patrocinio cultural que supone y por la cantidad de sinergia de inquietud que va a poner en apoyo del desarrollo no solo sociocultural sino también socioeconómico.

Por nuestra parte agradecemos la deferencia de su presentación y acordamos hacerles llegar nuestro apoyo.

Una vez terminada la reunión acordamos que la Comisión de Comunicación elaborará un comunicado de apoyo a esta propuesta, a partir de su presentación pública. Continuamos la reunión con el Orden del día establecido.

### 1.- APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

Se aprueba por todos los asistentes el Acta del día anterior. Y se comenta la puesta en marcha de la comisión de trabajo sobre los olores.

### 2.- INFORME DE LOS VICEPRESIDENTES

D. Francisco Navarro Maestre, nos informa de las cartas enviadas a los miembros del Plenario que no habían justificado sus ausencias.

Del diálogo mantenido con el Sr Alcalde sobre la petición de reunión con la Comisión de Aguas y del malestar en torno a la realización de la Mesa redonda sobre el museo de la ciudad. Estas situaciones pueden ayudarnos a superar el reto continuo que supone hacer valer la autonomía e independencia del gobierno municipal.

Propone la próxima reunión de Comisión Permanente para el 13 de junio, y del Plenario para la semana del 18 de julio haciéndolo coincidir con la estancia de Vicente Zapata en los Cursos de Verano de la Sede Universitaria.

### 3.- COMISIONES DE TRABAJO

- Sierra Salinas: Tiene prevista una reunión para este martes a las 20 hs. Con el Concejal de medio ambiente, solicita que hayan más miembros del Foro, va a hacer pública su convocatoria a través del whatsapp
- Borrador del Reglamento de Participación Ciudadana: Están haciendo lectura del Borrador, se reúnen los jueves a las 20 hs. han de elaborar el Informe correspondiente, para sr visto por la Comisión Permanente en su próxima reunión  
A raíz de ello se comparte la necesidad de poner en común criterios que orienten todos lo informes de las Comisiones así como un protocolo a seguir. Se compromete Francisco Navarro a elaborar una propuesta al respecto.  
Ferrocarril: seguimos pendientes de elaborar el informe aprobado por el Plenario. Se van a centrar en reclamar los accesos a la estación para lo que van a compartir esta inquietud con los foros de otras ciudades.  
Aguas: tras la petición de entrevista con el sr. Alcalde debería de complementarse con más personas.  
Experiencias: Aunque ahora está algo parada hay nuevas personas para integrarse en la misma. Valoramos el interés que suscita.  
Turismo: Habría que fijar objetivos, tener una visión transversal, aprender de los que hasta ahora se ha hecho en la materia y sacarle partido a los que tenemos.  
Para el próximo plenario se informará de la formalización de la Comisión de Olores.



Es importante que se le vaya formando a las personas que se van integrando en las comisiones de trabajo, especialmente en lo referente al sentido del Foro  
Así como la importancia de la persona que ejerce de instructora de la Comisión.  
Y el contenido básico que ha de contener el Informe que se elabore.

#### 4.- COMISIÓN DE COMUNICACIÓN

Jornada: Dándole caña al museo, para este miércoles, en la Casa de Cultura, como parte de la inquietud que la Comisión de Turismo puede desarrollar para posibilitar un ámbito de compartir ideas y crear opinión desde la participación.

También se nos informa que pasemos al whatsapp del plenario de todas las convocatorias que se vayan desarrollando.

#### 5.- FORMACIÓN

D. Antonio Martínez Puche, da a conocer que para la jornada correspondiente al Curso de Verano ha hecho un folleto específico en el que figura la identidad del FES, que contaremos con las experiencias de otros foros y será abierto al público.

#### 6.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D. Francisco Navarro Maestre nos propone que tratemos en la próxima reunión la posibilidad de debatir sobre qué cuestiones hemos de mostrar nuestra solidaridad como Foro, para lo que elaborará una propuesta para dialogar.

D. Joaquín Marco Amorós nos informa que ya ha sido aprobada la Memoria del Departamento de Salud del Elda del 2015, así como que forma parte de la Comisión de Formación y de la Visibilidad del Foro creado en Elda.

La próxima reunión de la Comisión Permanente será el próximo lunes 13 de junio. Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas y treinta minutos del día al principio expresado lo que certifico con el visto bueno del Señor Presidente Ejecutivo.

VºBº  
VICEPRESIDENTE 1º

D. Francisco Navarro Maestre

SECRETARIO ACCTAL

D. Francisco M. Carrión Francés